

Fecha: 02-02-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: ProChile y Cámara de Comercio aúnan esfuerzos al desarrollo local

Pág. : 3

Cm2: 182,7

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

No Definida



INSTANCIA LA LIDERÓ ALDO GONZÁLEZ, JAVIER HUMIRE Y SOCIOS.

ProChile y Cámara de Comercio aúnan esfuerzos al desarrollo local

Una positiva y fructífera reunión sostuvo la Cámara de Comercio, Servicios e Industria de Arica con el nuevo director regional de ProChile, Javier Humire.

En la ocasión, el Presidente de la Cámara de Comercio de Arica, Aldo González, agradeció la participación en esta instancia del director de ProChile para compartir inquietudes,

tomar conocimiento del quehacer de esta importante área en el apoyo a los emprendimientos y sectores de la economía regional que exportan variados productos.

Humire, resaltó que: "Siempre es importante reunirse con los principales gremios de la región porque en este caso podemos dar a conocer el trabajo que como institución es-

tamos realizando y recoger la apreciación que el gremio tiene sobre nuestra función, para de esa manera seguir contribuyendo al desarrollo económico de Arica".

Asimismo, agregó: "En cuanto a las exportaciones del año 2024 si sacamos el ítem de cobre y litio, tenemos un aumento de las exportaciones en relación al 2023, de un 17,4 por cien-

to, en especial en harina de pescado y aceite de pescado".

Finalmente, los socios presentes también intercambiaron opiniones y reflexiones sobre el quehacer económico y comercial de la región, sobre todo colocando énfasis en la necesidad de seguir profundizando las relaciones económicas con los países vecinos de Bolivia y Perú. ☺